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An den Vorsitzenden des Mobititätsausschusses 

Herrn Hans-Werner Müller 

 

07. Dezember 2020 

 

Einrichtung einer Fußgängerampel an der Frankfurter Straße 

 

Sehr geehrter Herr Müller, 

 

wir bitten den folgenden Punkt auf die nächste Sitzung des Mobilitätsausschusses zu 

setzen: 

Einrichtung einer Fußgängerampel an der Frankfurter Straße 

Die SPD-Fraktion beantragt die Einrichtung einer Fußgängerampel statt  

eines Zebrastreifens in Höhe der christlichen Gesamtschule. 

 

Begründung: 

Vor allem in den Morgenstunden überqueren Schülerinnen und Schüler unachtsam die 

Straße. Auch die gerade Straßenführung verleitet zum schnellen Autofahren.  Darüber 

hinaus existiert zwischen der Hausnummer 91 und der Hausnummer 93 ein Durchgang zur 

Brucknerstraße, wodurch Passantinnen und Passanten unmittelbar am Zebrastreifen stehen 

und daher von den Autofahrer*innen leicht übersehen werden können.  

In der Summe ist der Fußgängerüberweg eine Gefahrenzone, die mit der Einrichtung einer 

Fußgängerampel beseitigt werden kann. Entscheidend ist, dass die Ampel so programmiert 

wird, dass sie den Verkehrsfluss nicht allzu stark behindert und gleichzeitig eine sichere 

Querung der Straße ermöglicht. 

Mit freundlichen Grüßen 

SPD-Stadtratsfraktion 

 

Frank Sauerzweig 

(Fraktionsvorsitzender) 


